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2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

例会プログラム

第10回9月8日

通算2112回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．家族親睦例会

９．閉会点鐘

例会状況報告

9月3日

通算2111回

◎本日出席者 ５１名

◎本日出席率９１．０７％

8月20日

通算2109回の修正

◎出席率 ９４．９２％

◎補填前欠席者 ７名

◎欠席補填者 ４名

会長挨拶・理事会報告

【宮西会長】

本日は、第3回定例理事会を開催致しましたので、
報告させていただきます。

その前に前回理事会の報告で、当日、ご本人がお
休みでしたので申し上げませんでしたが、武藤会員
の職業分類が変更されまして、大分類が教育は、今
までと同じですが、小分類を幼稚園から学校法人と
されましたので報告させていただきます。
では、本日の理事会で承認された主な内容を報告致
します。

まず、奈良北部6ロータリークラブ合同防災ネッ
トワーク設立の件、が承認されました。これは、大災害時にロータリー
のネットワークを活かした活動ができるように、奈良北部6クラブでネッ
トワークを作ろうとするもので、9月19日（木）の6クラブ合同例会で
調印式を行う予定です。

次に、10月19日（土）、河野委員長の青少年奉仕委員会が企画され
ました、青少年奉仕事業、「ハロウィンを通じて人と人とのふれ合い
を！！」が承認されました。これは、コロナ禍において、マスク姿で
なかなか人の表情を読めなかった幼児が、現在幼稚園児になっており
まして、その子供たちにスポットを当て、人と人のつながりを感じ、
楽しんでいただこうとする事業です。

次に、実際の活動は次年度となりますが、髙野次年度会長が、青少
年交換プログラムに参加しようとされておりまして、前向きに進めて
いくことが承認されました。青少年交換プログラムは、1年間海外に留
学生を送り、代わりに海外から留学生を受け入れるというものです。
因みに当クラブでは、今から30年前の1994年、北河原さんのお嬢様が
ベルギーに、ベルギーから留学生を受け入れ、1995年、有井さんのご
息子様がベルギーに、トルコから留学生を受け入れ、1996年、西田倫
子さんがアルゼンチンに、アルゼンチンより留学生を受け入れ、と3年
間実施されました。
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委員会報告

【会報・雑誌委員会 松岡委員長】
・ロータリーの友 読みどころ発表

【出席委員会 川邊委員】
・出席報告

【ニコニコ委員会 武中委員長】
・ニコニコ報告

【第1回情報集会 水野副会長】
・テーマ【組織のリーダーとして心掛けている事・目指すべきリーダー像とは？】
・9月30日から10月16日まで、7班に分かれて開催

【IAC地区大会サポート委員会 髙野委員長】
・IACサポート委員会組織表発表と協力依頼

【親睦活動委員会 清岡委員長】
・第1回家族親睦例会（淡路島）（9/8）の最終案内と留意事項
・第1回親睦ゴルフ（10/8）の案内

【職業奉仕委員会 志茂委員長】
・職業見学・体験ツアーの（9/16）の案内と留意事項

【青少年奉仕委員会 河野委員長】
・ハロウィンイベントの案内（10/19）
場所はミ・ナーラ1F（南側）、小学生100人規模を予定、ハロウィンの仮装・フェイス
ペイント・ランウェイなど

幹事報告

【門脇幹事】
・次回は9/8家族親睦例会：淡路島
・9/10は9/8に振替で休会
・9/17は9/19に振替で休会
・9/19 6RC合同例会 日時変更（ホワイトボードにも掲示しています）

◎状差し
・ロータリーの友9月号
・ガバナー月信9月号 風の便り 通刊118号
・第1回情報集会のご案内
・9月度スケジュール表（修正版）
・6RC合同例会交通案内
・IACサポート委員会 組織表

◎受付 出欠
・9/16 職業見学会（柿の葉寿司）出欠本日最終
・9/19 6RC合同例会出欠本日最終
・10/5 IM出欠本日最終
・10/8 第1回親睦ゴルフ出欠
・11/13 県下RC親睦ゴルフ出欠

次に、2019-20年度、増井会長の年度に、記録保存特別委員長の堀内さんが、本当にご
苦労されまして、「40年の歩み」を作っていただきました。当クラブの創立当時から40
年間の活動内容を写真付きで纏めたものですが、今後のロータリー活動において、お役
に立つと思いますので、皆様にデータで配信させていただきます。82ページございます
が、コピーいただきますか、データで保存いただければと思います。
会長報告は以上と致しまして、残りの時間は、「ロータリーの友」のご紹介と致します。

詳しくは動画をご覧ください。
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新入会員卓話

卓話者：森田住秀 会員

自己紹介と経歴 奈良県香芝市出身、奈良県立桜井商業高等学校卒業後に株式会社葛城
に入社、職場での出会いをきっかけに結婚し義父が経営する有限会社坂口印房を継ぐこ
とになる。奈良商工会議所青年部に所属しており、三笠中学校のＰＴＡ会長を務め現在
は三笠中学校区地域教育協議会の副会長をされている。
最近はまっている事 奈良クラブの試合観戦、キャンプ、御朱印集め。
好きなスポーツ サッカー
好きなアーティスト 尾崎 豊・Mr.children
最近の悩み ・お酒を飲むとすぐ寝る ・お酒を飲むと記憶をなくす ・髪の毛が寂し
くなってきた ・痛風
今年の目標 奈良マラソンで5時間をきる。
仕事について 奈良市大宮町で印章店を営む。
印鑑事業 個人印や法人印、ゴム印など印鑑全般を取り扱かっている。
印刷事業 名刺、封筒、チラシ、伝票、冊子、カレンダー、ウェアプリントなど幅広く
対応している。
印鑑業会のピンチ コロナ禍で印章業会にネガティブなイメージついてしまったが、自
社の強みを活かし、大切な印鑑を作る時に選んでもらえる店になるよう店舗づくりして
いる。
印鑑の重要性 印鑑に対する思いが人それぞれ違う中で印鑑の重要性を説明し、お客様
の要望にあった商品を提供している。
縁を活かす これまでに得た縁をこれからのロータリー活動に活かせるよう努力する事
を柳生家家訓の紹介と共に決意を語る。 詳しくは動画をご覧ください。
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新入会員卓話

卓話者：浦野昌彦 会員

新入会員卓話ということで始めさせていただきます。みなさんに知って頂くところか
らだと考えましたので、自己紹介のスライドを作成しました。よろしくお願いします。

仕事は学校法人天美学園で、片岡台幼稚園、天美学園ナーサリー株式会社で企業主導
型保育園を近鉄奈良、新大宮駅前で2カ所やっております。
生まれは1975年 昭和50年の6月8日大阪府の松原市の出身でございます。先日の動物占

いではペガサスでした。占いをしていただくと大概いいことを書いてもらえるんですが、
本人にとってはあんまりいい影響がなく、森田さん違って未だに一度も結婚したことな
い独身でございます。一人暮らしをしております。

どんな育ちをしたかといいますと生まれたところが大阪府松原市の河内天美というと
ころで、家の前が公立の小学校があるんですが、なぜか祖母に受験をしなさいというふ
うに言われたらしく大阪教育大学附属天王寺小学校を受けたんですけれども落ちまして、
そのまま追手門学院小学校というところを受けてそこに進学しました。その後、中学校
進学する段になって今度は東大寺学園を受けましたけれどもまたここでも失敗して大阪
星光学院中学校高等学校に進みました。卒業後は一浪して立命館大学に入学いたしまし
た。この頃は漠然と理系でしたので研究をしてバイオとかそういうところに興味があっ
たのでそういうものを勉強して生きていけたらいいなと思ってたんですけれども、卒業
研究の教授とちょっとやり合いまして4年の卒業単位124単位のうち120単位まで取ったと
ころでドロップアウトしてしまいました。じゃあ今度はどうしようかというふうになっ
た時に、家業で幼稚園保育園をやってますのでそちらの方の道もあるんじゃないかなと
いうところで、聖和大学の教育学部がちょうど編入で入れて資格も取れるということで
そちらの方に進学しまして一応幼稚園の一種教員免許と保育士の免許を持っております。
それを活かして仕事を今しているという状況です。
趣味ですけれども旅行 飛行機 バイク ポイ活・ラーメンです。お話したように私一人

身ですので土日とか仕事が休みのときにすることがあまりないものでちょっと暇になっ
たらちょっと旅行に行くみたいな感じで結構頻繁に出かけてはいます。

事業として
祖母が保育園幼稚園の事業を始める。奈良高等女子師範学校（今でいう奈良女子大学）
を昭和の初期に卒業してまして保母の資格を取り、その後付属の幼稚園でも奉職してい
ました。結婚してうちの祖父と結婚して松原に来たんですけれども、戦争が終わりまし
て地域の方に女高師も出て資格があるんやったらこれからの時代教育がないとやっぱり
だめでしょっていう話で浦野さん資格持ってんねやったらやってもらえませんかみたい
な話になったそうです。それで最初に作ったのが実家の敷地内に昭和26年ぐらいに最初
は幼稚園という形で始まり、以来現在に至るまで今は社会福祉法人として松原市内で3園
の認可保育園を運営しております。
今私が住んでるのは上牧町でして学校法人の幼稚園もこちらにあります。高度成長期、

西大和ニュータウン開発が始まった時期にご縁があって幼稚園を作ってほしいと依頼さ
れたのが始まりで現在は50周年をすぎた所です。
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近年は皆さんもご存じのように僕も含めてですけれども結婚してないだったり晩婚だっ
たりで子どもが減ってきておりますので、学校法人立の幼稚園というのもなかなか厳し
いという状況もあり、じゃあ何かこれから私としてできることはないかなということで
考えてご縁があり、近鉄奈良の駅前と新大宮の駅前で企業主導型保育園を運営していま
す。この新大宮の園があったからこそ大宮の方にご縁をいただいてRCに入会させていた
だきました。

私は法隆寺青年会議所という団体を卒業しております。理事長や奈良県のブロック会
長などもさせていだき、青年会議所はご存知のように40歳までの団体ですので卒業後は
奉仕団体などには入会せずにいましたので、人前で話すという事も、子どもの前を除い
てしてこなかったです。大人の前でお話をすることはほとんどありませんので、拙い話
ではございますが、よろしくお願いします。

JCを卒業した後は、出掛ける事が減り、暇を持て余して、同じく趣味であるポイ活を
としてマイルを為、そのマイルで旅行に出ております。2017年以降で200回ほど飛行機に
乗って出かけているようです。仕事柄平日を長期間休むのはなかなかできませんので、
土日だったり、年末年始を利用して出掛ける事が多く、ご覧のようにアジア圏やオース
トラリアなどが旅行先になっています。1泊2日や1泊3日などそんな旅行をしています。
国内も結構好きでして国内旅行に関しては47都道府県全てのところに行って泊まって観
光してということはもうもちろんしております。

父は58で亡くなっておりましてそのとき私25でした。父は地元の議員を続けており、
亡くなった時も自民党の大阪府議会議員でした。私たち家族は子どもの時から選挙を近
くで見ていたので、僕は選挙はいやだなと思っていたのですが、亡くなる前、4ヶ月ほど
入院していた父と泊まり込みで付き添っていた兄はその時に話をよくしたようで、亡く
なった後、後を継ぐと言い出しました。30歳で府会議員選挙に出てその後、当選を重ね
ていくうちに自民党から大阪維新へと所属が代わり、2012年の維新の会の国政進出の時
に、衆議院への鞍替えを果たし、以来4期12年大阪15区から選出の衆議院議員をしており
ます。
今現在は実家の方にある社会福祉法人は母が理事長をしています。姉兄僕妹の4人兄弟

で僕以外は全員結婚しております。家族旅行というのも子供が4人もいるとですねその当
時車に乗りきれないのでほとんど家族旅行をした覚えがないですが、最近になって母親
ぐらいしか相手してくれないので母を連れての家族旅行を2人でやっております。先日も
青森までねぶた祭を見に行っておりました。

このプレゼンテーションを見ていただいてお分かりいただけたと思いますが、準備を
周到にしてきっちり話するというタイプの人間ではないです。縁あって奈良大宮RCに入
会させていただいたからには、なんとかお役に立てるように頑張りたいと思いますので
これからどうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございます。

詳しくは動画をご覧ください。
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

今後の予定

・9月10日(火) 休み（例会日振替10日→8日）
・9月17日(火) 休み（例会日振替17日→19日）
・9月19日(木) 市内6クラブ合同例会 於：奈良ホテル
・9月24日(火) 卓話 卓話者：BODY concierge代表 河村 道徳 様

ニコニコ箱 合計 76,000円 累計 723,000円

宮西正伸君 浦野さん、森田さん、本日の卓話有り難うございます。よろしくお願い致
します。

門脇伸幸君 ニコニコ協力
稲田正剛君 森田さん、浦野さん、本日の卓話楽しみにしてます。
岡﨑真人君 森田さん、浦野さん、楽しいお話期待してます！
武中洋勝君 次回、9/8(日)家族例会では、バスの車内でニコニコ協力をお願いしたいと

思います。毎回のお願いで申し訳ございませんが、よろしくお願いいたし
ます。

谷川千代則君 森田さん、浦野さん、本日の卓話よろしくお願いします。
中奥雅巳君 浦野さん、森田さん、卓話楽しみにしてます。
山口尚紀君 結婚記念日のお花、ありがとうございました。森田さん、浦野さん、本日

の卓話楽しみにしてます。
弓場裕史君 森田住秀様、浦野昌彦様、会員卓話楽しみにしております。よろしくお願

い申し上げます。
吉田英正君 森田、浦野会員、本日の新入会員卓話、たのしみにしております。
ニコニコ協力 市田富久夫君 植原賢治君 川端昇君 河野里志君 塚本勝君

堀内眞治君 松井和弘君 松岡浩治君 南谷正仁君 宮坂勝紀君
森山斗福君

◆例会休会・変更のお知らせ◆

＜奈良西ロータリークラブ＞
・9月12日(木) 変更移動例会の為、例会場変更(奈良ロイヤルホテル 沙山華にて)
※ビジター受付は行いません

＜大和郡山ロータリークラブ＞
・9月 9日(月) 例会日変更の為休会 9月19日(木)に変更
・9月16日(月・祝日) 例会休会
・9月19日(木) 6クラブ合同例会 場所：奈良ホテル18:00～
・9月23日(月・祝日) 例会休会
・10月14日(月・祝日) 例会休会
※ビジター受付は行いません。


